
平成２２年度府立泉北高等学校 「学校協議会」報告書（第２回） 

日時 
平成２３年２月４日（金） １5：30～１7：00  

本校校長室 

出席者 ５名 

おもな 

テーマ 

スーパーサイエンスハイスクール事業延長申請に向けて。 

学校教育自己診断、及び授業アンケートの実施集計結果について。 

協議内容 

の概略 

SSH延長申請に向けての説明 

○ 5 年間の事業実施によって生徒にはどのような成果があったのか。新たに取り組むのは

どのような内容か。 

○ 理系生徒の英語力をどう伸ばすのか。 

学校教育自己診断、及び授業アンケートの結果 

○ 集計された数字だけではなく、分析をつけてほしかった。 

など各委員からの感想や質問を受けつつ、意見交換 

提言内容・ 

改善方策 

ＳＳＨ事業延長申請について 

・延長申請はぜひ行ってほしい。 

・延長の指定が受けられなかった場合も、授業の質が低下しないようにしてほしい。 

・生徒の英語力を伸ばす方策を具体的に考え、実施してほしい。 

学校教育自己診断、授業アンケート結果について 

  ・集計結果によれば、生徒の家庭学習時間が少ないのはあきらか。次年度は、この状況を

改善する対策を取るべきである。 

  ・学校の取組みについて、具体的な内容とその成果に基づいて話を進めるのがいい。 

  


